

Sambut Hari Ulang Tahun ke-74, Polwan Polres Tuban Sumbanghi Penyandang Disabilitas

Achmad Sarjono - TUBAN.SELARASNEWS.COM

Aug 24, 2022 - 15:43



TUBAN - Jelang peringatan Hari Jadi Polisi Wanita Republik Indonesia ke-74 tahun 2022 Polwan Polres Tuban melaksanakan kegiatan Ziarah ke Taman Makam Pahlawan (TMP) dan berikan Bantuan Sosial, Rabu (24/8/2022) pagi.

Dalam ulang tahunnya kali ini Polwan mengusung tema "Polri yang presisi, Polwan Siap Mendukung Pemulihan Ekonomi dan Reformasi Struktural

Mewujudkan Indonesia Tangguh - Indonesia Tumbuh”.

Beberapa rangkaian kegiatan dalam memperingati Hari Jadi Polisi Wanita Republik Indonesia ke-74 tahun 2022 yang telah dilaksanakan oleh seluruh personil Polwan Polres Tuban dimulai sejak tanggal 29 Juli 2022 diantaranya berupa kegiatan Fogging, Bakti sosial, Anjongsana kepada senior polwan, olahraga bersama, pengobatan gratis dan vaksinasi, donor darah, polwan goes to school, serta ikut dalam lomba video suara hati anak polwan serta hari ini digelarnya kegiatan ziarah ke TMP dan pemberian bantuan sosial.



Ziarah dan tabur bunga hari ini dipimpin oleh IPTU Sumiayu dan diikuti oleh seluruh personil Polwan Polres Tuban dilaksanakan di Taman Makam Pahlawan (TMP) Jl. Pahlawan Tuban sebagai wujud penghormatan atas jasa para pahlawan yang telah gugur.

Usai ziarah ke TMP Polwan Polres Tuban gelar kegiatan Bantuan Sosial bersama dengan Ketua Bhayangkari Cabang Tuban Ny. Merlin Rahman serta personil bhayangkari cabang Tuban lainnya dengan sasaran Yayasan Yatim Piatu Yamsi Dusun Karang Desa Gesikharjo Kecamatan Palang dan Organisasi Disabilitas Tuban (ORBIT) Desa Bogorejo Kecamatan Merakurak Kabupaten Tuban.

Melihat kehadiran para Polwan nampak raut wajah senang dan senyum bahagia terlihat di wajah anak-anak yayasan yatim Piatu Yamsi serta Penyandang disabilitas di Kabupaten Tuban usai terima bingkisan dari Polwan dan Bhayangkari Tuban.

Diharapkan dengan diberikannya bingkisan dalam peringati Hari Jadi Polisi Wanita Republik Indonesia ke-74 tahun 2022 berkah dan dapat bermanfaat bagi masyarakat, "Kegiatan ini merupakan salah satu wujud kepedulian Polwan Polres Tuban kepada masyarakat yang membutuhkan" ujar AKP Mami Polwan senior di Polres Tuban. (Hms/Jon)